



Busbahnhof, Baden

Der Busbahnhof Baden wurde zwischen 2017 und 2019 aufwändig umgebaut und erstrahlt seit Oktober 2019 im neuen Look. Die herausfordernde Montage der rund 1200 m² schallabsorbierenden UNIAKUSTIK-Fine-Holzwohleplatten, konnte dank der hervorragenden Zusammenarbeit mit dem Deckenbauer problemlos durchgeführt werden. Bei der Beratung vom Busbahnhof wurden die Vorstellungen mit den bestehenden Möglichkeiten in Einklang gebracht. Dank der professionellen Beratung von Dietrich, konnten bei der Planung die Herausforderungen hinterfragt und die besten Lösungen angeboten werden. Besonders die Baustellenlogistik wurde aufgrund der sehr kleinen Slots zu einer Herausforderung. Der Ablad musste, während dem laufenden Betrieb gewährleistet sein und mit den Ankünften und Abfahrten der Busse vor Ort koordiniert werden. Dank der guten Organisation konnte auch diese Herausforderung ohne Probleme gemeistert werden.

Produkt

UNIAKUSTIK fine WZ

Produktgruppe

UNIAKUSTIK Akustikplatten

Architekt

Dürig AG, Zürich

Bauleitung

Allreal Generalunternehmung AG,
Zürich



